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UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

Giovedì 2 febbraio 2017. — Presidenza
del presidente Mario CATANIA.

L’ufficio di presidenza si è riunito dalle
13.35 alle 14.

COMMISSIONE PLENARIA

Giovedì 2 febbraio 2017. — Presidenza
del presidente Mario CATANIA.

La seduta comincia alle 14.

Sulla pubblicità dei lavori.

Mario CATANIA, presidente, propone
che la pubblicità dei lavori sia assicurata
anche mediante impianti audiovisivi a cir-
cuito chiuso. Non essendovi obiezioni, ne
dispone l’attivazione.

Audizioni in materia di contrasto della

contraffazione nel settore farmaceutico.

Audizione del presidente di Federfarma,

Annarosa Racca.

(Svolgimento e conclusione).

Annarosa RACCA, presidente di Feder-
farma, svolge una relazione sui temi og-
getto dell’audizione, consegnando una re-
lazione alla Commissione.

Intervengono per porre quesiti e for-
mulare osservazioni Mario CATANIA, pre-
sidente, e il deputato Paolo RUSSO (FI-
PDL), a più riprese.

Annarosa RACCA, presidente di Feder-
farma, e Riccardo BERNO, Direttore Ge-
nerale Federfarma, rispondono ai quesiti
posti.

Mario CATANIA, vicepresidente, nel
ringraziare la dottoressa Racca e il dottor
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Berno, dichiara conclusa l’audizione e di-
spone che la documentazione sia pubbli-
cata in allegato al resoconto stenografico
della seduta odierna.

Audizione di rappresentanti dell’Associazione

Farmacie Comunali A.S.SO.FARM.

(Svolgimento e conclusione).

Roberto RAVA, vicepresidente di A.S.S.O.
FARM, svolge una relazione sui temi oggetto
dell’audizione, consegnando una relazione
alla Commissione.

Intervengono per porre quesiti e for-
mulare osservazioni Mario CATANIA, pre-
sidente, e il deputato Paolo RUSSO (FI-
PDL), a più riprese.

Roberto RAVA, vicepresidente di A.S.S.O.
FARM, Luca PIERI, vicepresidente di A.S.SO-
.FARM e Marco DE MARTINIS, componente
Coordinamento dei Direttori di A.S.SO-
.FARM, rispondono ai quesiti posti.

Mario CATANIA, presidente, nel
ringraziare il dottor Rava, il dottor Pieri
e il dottor De Martinis, dichiara con-
clusa l’audizione e dispone che la docu-
mentazione sia pubblicata in allegato al
resoconto stenografico della seduta
odierna.

Esame della proposta di relazione sul fenomeno
della contraffazione sul web (relatore on. Baruffi).

(Svolgimento e rinvio).

Mario CATANIA, presidente, l’ordine
del giorno reca l’esame della proposta di
relazione di cui è relatore il deputato
Davide Baruffi.

Chiede quindi al deputato Baruffi di
illustrare la proposta di relazione da lui
predisposta.

Davide BARUFFI, relatore, illustra il
contenuto dello schema di relazione e
chiede che il testo sia trasmesso ai com-
ponenti della Commissione come base per
la successiva discussione.

Mario CATANIA, presidente, nel ringra-
ziare l’onorevole Baruffi, rinvia il seguito
della discussione ad altra seduta.

Informa la Commissione di aver riferito
all’ufficio di presidenza integrato dai rap-
presentanti dei gruppi, la sua intenzione di
inviare una lettera all’ANCI e al Comune
di Roma per sottolineare la necessità di
sensibilizzare gli enti territoriali sul tema
della contraffazione veicolata tramite
l’ambulantato e il commercio abusivo, al
fine di sollecitare il massimo di interventi
di loro competenza per il contrasto della
contraffazione sul territorio.

La seduta termina alle 15.15.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.
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